

Plötzlich sind «Flämmli» bei Snapchat weg

Die Messenger-App Snapchat war beim Elternforum mit dem Inhalt «Digitale Medien» ein Thema. Bei Snapchat können durch tägliches Chatten «Flämmli» gesammelt werden und diese zu verlieren, wäre für viele Jugendliche schlimm. So wird für sie ein Tag ohne Handy zu verlorenen «Flämmli». Doch wie sollen Eltern mit diesem Thema umgehen?

Der Referent erläuterte den Eltern auf humorvolle Weise, wie sie mit möglichen Herausforderungen zum Thema «Digitale Medien» umgehen können. Dabei kamen die neusten Trends zur Sprache, wie beispielsweise die neue Chatbot Anwendung von Snapchat. Abschliessend wurde den Eltern auf den Weg gegeben, dass es fortlaufend wichtig ist, mit den eigenen Kindern zu sprechen, die Handyzeiten und Apps miteinander anzuschauen, ihr Verhalten versuchen nachzuvollziehen und dieses mit ihnen zu reflektieren.

Das Elternforum wurde zum zweiten Mal in dieser Form von der Moju-ro durchgeführt. Von 2015 bis 2022 machte das Elternforum Pause. Bei der früheren Projektform wirkten Eltern vom Rohrdorferberg bei der Planung und Organisation vom Elternforum mit. Gerne würde die Moju-ro diese Form erneut aufgreifen und sich über interessierte Eltern freuen. (zVg)